

Año 61 de la Revolución Cubana: Duro y desafiante

Por: [Orlando Oramas León](#)

Globalización, 25 de diciembre 2019

[Prensa Latina](#) 24 December, 2019

Región: [América Latina, Caribe](#)

Tema: [Historia](#), [Política](#)

*El año 61 de la **Revolución Cubana** quedará registrado como de los más tensos y desafiante en el enfrentamiento de la isla al bloqueo de Estados Unidos que afecta todos los ámbitos de la vida de los cubanos.*

A ello se refirió el presidente **Miguel Díaz-Canel** en el discurso de clausura del IV período de sesiones de la IX Legislatura de la Asamblea Nacional Popular, que continuó dando cumplimiento a la Constitución proclamada en abril hacia una mayor institucionalización.

El bloqueo de Washington se consolidó como el mayor obstáculo para el desarrollo de la mayor de las Antillas y lo hizo en una escalada inédita y con saña desmedida en el afán de sumir a los cubanos en privaciones de todo tipo.

Díaz-Canel refirió el 'modo brutal, demente', con el que el gobierno de Donald Trump escaló la agresión a Cuba, contra la que aplicó castigos y disposiciones a un ritmo que promedió más de una medida por semana.

En estos 12 meses la Casa Blanca activó el capítulo III de la Ley Helms-Burton, que abre reclamaciones judiciales en tribunales federales de EE.UU. contra quienes 'trafiquen' con propiedades estadounidenses nacionalizadas por la Revolución Cubana.

Más claro no podía quedar el propósito de abrir pleitos judiciales contra empresas de terceros países con inversiones en Cuba, en particular las relacionados con la industria turística.

De conformidad con el Memorando Presidencial de Seguridad Nacional de junio de 2017, 'Fortalecimiento de la política de los Estados Unidos hacia Cuba', el gobierno de los Estados Unidos prohíbe las transacciones financieras con numerosas empresas cubanas registradas en una lista negra que creció de manera continua este año.

A la par, toda una retahíla de prohibiciones, decretos y acciones por las cuales se cancelaron, restringieron o prohibieron, cruceros, vuelos, remesas, servicios médicos, financiamientos, transportación de combustible y seguros.

No queda proyecto o acción revolucionaria ajena a la difamación, enfatizó el mandatario.

Como en los 'buenos tiempos' de la Guerra Fría, Washington acudió a etiquetas mentirosas y acusaciones burdas para culpar a Cuba de ser un factor de inestabilidad y amenaza para la región.

La Casa Blanca le endilga a Cuba la resistencia del proceso bolivariano en Venezuela y del gobierno constitucional del presidente Nicolás Maduro.

Según Trump y sus halcones la pequeña isla caribeña contribuyó a que en Nicaragua el gobierno sandinista venciera una intentona desestabilizadora.

Son los cubanos los que están detrás de las movilizaciones sociales y protestas multitudinarias en países como Chile y Colombia, donde la población enfrenta en las calles las políticas neoliberales que les empobrecen.

El colmo ha sido el ataque descarnado contra la colaboración médica que miles de profesionales de la salud prestan en decenas de países, siempre mediante acuerdos con los gobiernos que solicitan esos servicios, de alto valor humanitario.

Bajo tales mentiras EE.UU. adoptó durante 2019 numerosas disposiciones dirigidas a sabotear el comercio exterior de Cuba y a obstaculizar las transacciones financieras con terceros países. Ello incluyendo pagos, cobros y posibilidades de créditos.

‘Buscan interrumpir los suministros de la industria nacional, limitar el acceso a la tecnología y a las fuentes de capital y de ingresos económicos, con acciones específicas contra el transporte de combustible, el turismo y los servicios internacionales de salud, denunció Díaz-Canel.

En octubre y noviembre los cubanos enfrentaron escases de combustible por la persecución emprendida el gobierno de Trump, empeñado en impedir los embarques de portadores energéticos.

Resulta una conducta sin precedentes, por la cual Washington se jacta de amenazar, perseguir y castigar de manera ilegal a más de 10 compañías y decenas de tanqueros de terceros países que transportan petróleo a Cuba.

Actos de cobarde piratería, sentenció el gobernante ante el Parlamento.

Las pérdidas están por cuantificar, pero solo de abril de 2018 hasta marzo de 2019 las afectaciones provocadas por la política de bloqueo sumaron cuatro mil 343,6 millones de dólares.

Como dijera el presidente de Cuba: nos tiraron a matar, y estamos vivos.

Orlando Oramas Leon

La fuente original de este artículo es [Prensa Latina](#)

Derechos de autor © [Orlando Oramas León](#), [Prensa Latina](#), 2019

[Comentario sobre artículos de Globalización en nuestra página de Facebook](#)
[Conviértase en miembro de Globalización](#)

Artículos de: [Orlando Oramas León](#)

Disclaimer: The contents of this article are of sole responsibility of the author(s). The Centre for Research on Globalization will not be responsible for any inaccurate or incorrect statement in this article. The Center of Research on Globalization grants permission to cross-post original Global Research articles on community internet sites as long as the text & title are not modified. The source and the author's copyright must be displayed. For publication of Global Research articles in print or other forms including commercial internet sites, contact: publications@globalresearch.ca

www.globalresearch.ca contains copyrighted material the use of which has not always been specifically authorized by the copyright owner. We are making such material available to our readers under the provisions of "fair use" in an effort to advance a better understanding of political, economic and social issues. The material on this site is distributed without profit to those who have expressed a prior interest in receiving it for research and educational purposes. If you wish to use copyrighted material for purposes other than "fair use" you must request permission from the copyright owner.

For media inquiries: publications@globalresearch.ca